

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan karunia-Nya kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya. Skripsi ini berjudul Keefektifan Model Pembelajaran *Probing – Prompting* Berbasis Etnomatematika untuk Meningkatkan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa Kelas VIII SMP Negeri 1 Ronggurnihuta. Adapun penulisan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang selalu meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, saran-saran, dan motivasi kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd, Bapak Dr. M. Manullang, M.Pd selaku dosen narasumber yang telah memberikan kritik serta saran dalam pembuatan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dian Armanto, M.Pd, MA, M.Sc, Ph.D selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah banyak membantu penulis.

Ucapan terima kasih yang sama penulis sampaikan kepada Bapak Tangkas Sibarani, S.Pd, MM selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Ronggurnihuta dan kepada Ibu Astaty Br Karo, S.Pd selaku guru bidang studi matematika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian serta para guru dan staf administrasi yang telah memberikan kesempatan serta bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa rasa terima kasih dan cinta penulis kepada Ayahanda Posman Purba dan Ibunda Marlita Simanungkalit orangtua penulis yang selalu membawa penulis dalam doa, memberi semangat, memotivasi, membimbing dan selalu mendukung penulis dalam segalanya. Semoga Tuhan memberikan kesehatan, sukacita, panjang umur dan selalu diberkati Tuhan. Amin. Terima kasih juga buat adik-adikku Tino Venry Purba dan Yan Reynaldo Purba, kakak tersayang Maya Lestari Siahaan, bang Christ Edward Simanungkalit, juga si kecil Mikhayla Felicita Nauli br Simanungkalit, yang telah memberikan doa, semangat, dan dukungan kepada penulis.

Terima kasih juga untuk Fiveser terkasih (Yessika Pramita Tambunan, Banilameywati Marbun, Margaret Setrya Siringo-ringo dan Maria Claudia Silalahi), Susi Ratnasari Simanullang, Asni Sopania Sihotang, bang Andy Cristo Purba, Shintauli Sihombing, Lina Agustina Nababan, Jumika Haloho, Saut Agustinus Hutapea, Irawati, Noperianti Marbun, personil LEADER, seluruh personil DIK B, dan PPLT SMK Negeri 1 Lumbanjulu 2015, yang telah memberikan semangat dan motivasi selama kuliah hingga penyelesaian skripsi ini, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat dan bantuan kepada penulis.

Medan, Agustus 2016

Penulis,

Agnes Agustina Purba
NIM. 4123111003